
40

!"#$ %&#'( ) %'*+",-( %+'
会長インフォメーション会長インフォメーション 会長：源　壽美子

Rotary International
District 2660 事務所：〒540-0001　大阪市中央区城見2丁目2番22号

　　　　ホテルモントレ　ラ・スール大阪
電話：06-6937-8171 ファックス：06-6937-8011
例会日：毎週火曜日　12時30分／例会場：ホテルモントレ ラ・スール大阪
会長：源　壽美子／幹事：稲垣良二／SAA：須田幸史朗
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：https://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 RE START ～人との繋がりを大切に～ 」

（2ページに続く）

水と衛生月間

みなさんこんにちは。
２週連続の休会で、ちょっとリズムが狂っています。
みなさまお変わりございませんでしたでしょうか？

先日、会長幹事会に出席してきたのですが、コロナが明けた
ということで他クラブは姉妹提携クラブとの海外交流を積極的
にされてるところが多くありました。
すでに8ヶ月が経過し残すところあと4ヶ月となり終わりが見

えてきましたとお話しされている方も多くいらっしゃいましたが、
私たちのクラブは今期最大のイベントであるロータリーデーが
来月に迫ってきているので、まだまだ気が置けません。
山崎委員長筆頭に、皆さんで協力し無事に乗り切りましょう！

さて、本日の会長インフォメーションなのですが２週空いて
時間はあったはずなのですが
、時間があるあると思っていたら、今日になってました・・・
今日は会長プライベートインフォメーションを少しさせてい

ただきます。

君が代・四つのテスト 富士の山

〈第1818回〉 2024年3月5日（火） 本年度第24回

担当：鳥居会員
クラブフォーラム 国際奉仕部門こどもの育ちで大切なこと

講師：NPO法人  O‘hana親と子の絆を育むお手伝い
理事長　山田  裕子 氏 担当：菊井会員

3月12日（火）

私はフィリピンのミンダナオ島にあるダバオ市で8年ほど前
から仕事をしているのですが、今回、泉南市が姉妹都市とし
て提携したこともありダバオ市で日系企業の交流会があり参
加してきました。フィリピンといえば、マニラが有名ですがダ
バオは元フィリピン大統領であるドゥテルテのお膝元であり、
元々市長をされていました。ご存じのように強権政治を行っ
ていたことでめちゃくちゃ治安がいい街です。タクシーで忘れ
物をしてもちゃんと戻ってきます。
現在はその息子さんが後を継がれて市長をされています。

因みにその前は現フィリピン副大統領である娘さんのサラ・ド
ゥテルテが市長でした。
フィリピンは年中暖かく、果物が美味しくて、とても若くて活

気のある国です。表向きは経済発展も目まぐるしく、車も日本
車がほとんどでトヨタ一強です。
日本の少子高齢化とは真逆で、どこも若者が溢れています。

人々も温厚で明るく、優しいので個人的にはすごくいいイメ
ージがあります。
ただ、インフラは酷くてトイレに便座がないのは当たり前で、

水が流れるのは高級ホテルか大きなショッピングモールぐら
いで、もちろん紙を流すことはできません。シャワーもお湯が



（１ページより）

出ればラッキーですが、時間帯によっては水もチョロチョロしか
出ません。
今、街はどんどん工事が進んでいて、これから上下水も整うとは
思いますが、まだまだ貧困率も高いので、裏はなかなかヘビー
です。
そんな状況を受け入れて帰って来るたびに、日本の素晴らしさ
を実感します。
日本の技術・食事・アイテムは世界に誇れるものがたくさんあり
ます。
日本なんて・・・と悲観的な声を聞くことがよくありますが、日本
ほどすごい国はないと思います。もっと自国を理解して、日本人
であることを誇りに思えるような教育や環境が必要なのではな
いかと思います。
ダバオ市長を訪ねた際にI LOVE DAVAOのTシャツをいただき
ましたが、次回はI LOVE OSAKAのTシャツを持って行きたいと
思います。

￥5,000-　　　　累計　￥116,000.-

「ロータリーの友」 2月号記事紹介
広報・IT・会報・雑誌委員会報告 委員　赤井　基純

源　壽美子

なし

3月 ３日　  広瀬　芳和 3月 ３日　 西野　政治
3月 27日　 田中　英司 3月27日　 浮舟　邦彦

各会員

◆誕生日

◆結婚記念日

◆ホームクラブ10回連続

◆事業所創立日

38年 浮舟　邦彦
15年 津野　友邦
14年 鳥居　和久

3月 ３日　赤井　基純 3月21日　山崎　修一
3月22日　 山本　隆一 3月26日　覚野　廣久

◆在籍年数

今月の表彰とお祝い

IM3組RD実行委員会報告 委員長
山崎　修一

秀島 会員 2月6日は東京で若者力大賞の表彰式があり、
例会を欠席しましたので、ほぼ1か月ぶりのごぶ
さたです。なつかしいような…

中 村会員 結婚記念のプレゼント有難うございました。
47年が過ぎました。とりあえず金婚式をめざし
ます。

秀島 会員 2月6日に六本木ヒルズで行われた（公財）日本
ユースリーダー協会の若者力大賞表彰式は大
盛会でTV放送もされました。若者たちの行動力
に感謝しかありません。

中 村会員 本日　卓話です
宜しく御願い致します

西野 会員 会長はじめ須田会員、皆様にお世話になってま
す。今後共よろしくお願いします。

累計　￥313,000.-￥11,000.-

幹事報告 幹事：稲垣 良二

２/６の理事会での決定事項です。藤井経悟氏の入会につい
て承認されました。今後ロータリー情報説明・全会員への周知を
経て3/12入会式の予定です。地区資金を活用する能登半島地震
支援については、締切り見送りとなりました。3/26夜例会を予定
通り計画します。
2/21に燦々会がありました。特に報告決定事項はありません

が、3/23RDについて事前案内をしてきました。
来週は例会・RD実行委員会・理事会の後、関係者のみイエス

シアターへ移動して技術スタッフとの打ち合わせとなります。

3月5日（火）の実行委員会後m16時より、イエスシアターにて、
最終の打合せがあります。スライドなど技術関連が中心ですが、
さまざまなポイントが出てくると思いますので、可能な限り出席を
お願いいたします。

・P13 「広島が教えてくれること」　カルロス・マリオ・ナバレテ
内戦が数十年以上続くコロンビア出身の筆者から見た広島の

意義。広島の遺産が示す本質を人間の本質まで掘り下げ語って

・P13 「広島が教えてくれること」　カルロス・マリオ・ナバレテ
内戦が数十年以上続くコロンビア出身の筆者から見た広島の

意義。広島の遺産が示す本質を人間の本質まで掘り下げ語って
くれている。

・P16 「千玄室さん100歳を迎えて」　千玄室
100歳を迎えた筆者の戦争体験（特攻体験）からの人間の生と

平和の本質的な意味。これらを興味深く語ってくれています。



米山奨学委員会の事業はロータリー会員の奉仕活動
としての奨学事業であり、ロータリーが目指す国際理解と
親善、世界平和に寄与する事業であります。
日本全国のロータリアンの寄付が財源であり、事業規
模は国内民間の留学生奨学団体では最大であります。こ
の事業は1952年、日本で最初に設立された東京ロータ
リークラブが日本のロータリーの創始者の米山梅吉氏の
功績を記念してスタートした国際奨学事業が国内のロー
タリー地区の合同事業に発展したものであります。そして
2017年に設立50周年を迎えております。
奨学生、ロータリアン双方にとって大きな感動を生む
事業であるからこそ日本最大の民間奨学事業にまで発展
したと思われます。この委員会で集められた寄付は奨学
事業に使われます。

毎年、日本に在留している約900人の私費留学生を採
用し、日本のロータリアンとの交流によって、将来日本と
世界を結ぶ懸け橋となる人材を育てることが目的です。
今まで育った米山学友は2万人を超え多くの学友がア

ジアを中心に活躍しております。学友が立ち上げた学友
を中心に設立されたクラブは台湾に2クラブ、日本に3ク
ラブあります。

寄付には普通寄付と特別寄付の二つがあります。普通
寄付は半期に一度各クラブで決まった一人分の金額を
会員数分送金する寄付です。
当クラブは一人分2,500円です。特別寄付金は、任意

の寄付で個人寄付、法人寄付、クラブ寄付の三種類があ
り累計額に応じた表彰制度があります。個人平均寄付額
は寄付の総額を会員数で割った額になります。
昨年度2022年~2023年度当クラブは個人平均寄付
額が地区で第2位でした。原因は個人で多額の寄付を頂
いたのでこのような成績になりました。

米山奨学委員会には世話倶楽部・カウンセラー制度が
あり、奨学生を世話クラブ・カウンセラーと地区米山奨学
委員会がサポート致します。最近は大阪鶴見ロータリー
クラブも会員数が半減しておりますが、1987年から
2017年まで30年間は世話クラブ、カウンセラーも実施し
ておりましがここ7年間は受けておりません。

卓  話

担当：秀島会員

2月27日【1817回】

会員数　 　 　 　 2 6 名

（内出席規定免除  9名）

出席会員   17名中 10名

出席免除会員  9名中  6名 

出 席 率 16/22  72.73%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 15名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ3名

修正出席率 1月30日 275.00%

担当：中村会員
米山奨学委員会

お世話クラブになるとカウンセラーも出ますし、米山奨
学委員会の活動をよく理解できると思います。
今日まで13名の奨学生のサポートをしてまいりまし

た。
現在在席のロータリアンでカウンセラーをして頂いた
方は4名（田中会員、秀島会員、山本会員,覚野会員）おら
れますので、機会があれば経験談を伺いたいと思いま
す。

毎年、ロータリー米山記念奨学事業の豆辞典が配布さ
れますので、会員の皆さんは十分ご理解をされていると
思います。
しかし今期は残念ながら米山委員会に対する御寄付
が少ないのが現状です。
今期は10月の米山月間に例会で寄付のお願いを致し

ましたが、委員長のアピール不足、説明不足で寄付額は
不調に終わっております。
そこで本日は米山記念奨学事業の概要の動画をご覧
頂頂き、ガバナーも米山への協力を地区の目標としてお
られますので何とか地区・クラブの目標額を達成したい
と思います。
皆さんのご理解とご協力を宜しくお願い致します。

勿論、個人的に多額のご寄附のお申し出は大歓迎で
す。
なおこの寄付に対しては内閣府より「公益財団法人」
の認定を受けておりますので所得税（個人）、法人税（法
人）の税制優遇が受けられます。




